

Primeras Planas

Da Pemex millonada a proveedor facturero
Trump amaga con usar el ejército para plan de deportaciones masivas
Plantean en el G20 una Norteamérica próspera
Trudeau y Biden cooperarán con Claudia; Trump perfila redadas
Sheinbaum: el 1% del gasto a guerras, para sembrar vida
Deportación masiva de Trump será con apoyo de soldados; ONG prenden alertas
Propone un sembrando vida mundial
Millonario robo
¡Se puede remontar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Presentan estrategia de seguridad para ÁO

Como parte de los trabajos para reforzar la seguridad en la demarcación, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, anunció su trabajo coordinado con el excomisionado de la Policía de Nueva York, William J. Bratton. Ante empresarios, López Casarín presentó la Estrategia Integral de Seguridad 360, a través de la cual se creará un Centro Avanzado de Inteligencia, conectado a cámaras de videovigilancia de la SSC. En foto mención aparece el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [24 Horas](#)

Aumentan rescates

Reporte Índigo tramitó solicitudes de información para preguntar a la Brigada de Vigilancia Animal de la SSC y a la PAOT cuántos animales de compañía han rescatado de 2020 a 2024. Es importante mencionar que la BVA tiene como principal función prevenir el maltrato animal, rescate y cuidado, mediante un trabajo permanente atiende denuncias de maltrato hacia los animales en las 16 alcaldías de la CDMX. La SSC ha rescatado de condiciones de maltrato a 3 mil 192 animales de compañía entre 2020 y 2024. [Reporte Índigo](#)

Puedes denunciar el maltrato animal en la **Brigada de Vigilancia Animal**. En X, @UCS_GCDMX o al 55 5009 1278. [Reforma](#)

Revisan a motociclistas

Sobre la calle 5 de Mayo, en las inmediaciones del punto donde la activista y diputada suplente Diana Sánchez Barrios fue atacada, ayer se realizó un operativo de revisión de motociclistas por parte de **agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Caen 43 revendedores en operativo en el Corona Capital; 10 reincidentes

Debido a la venta ilegal de boletos durante el Corona Capital fueron detenidas 43 personas, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos se registraron en el Autódromo Hermanos Rodríguez, en la alcaldía Iztacalco, como parte de las acciones realizadas para inhibir conductas ilícitas en eventos masivos. El operativo se realizó del 15 al 17 de noviembre. [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Atrapan in fraganti a extorsionador

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de obligar al empleado de un negocio a realizarle un depósito bancario, en la colonia Anáhuac Segunda Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. El responsable fue localizado y detenido. [Basta](#)



Incendian patrulla en el Barrio Bravo

Una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue incendiada por un presunto delincuente para evitar su detención y la de sus cómplices en Jesús Carranza y Eje 1 Norte, en la colonia Morelos; el presunto responsable fue detenido. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Acribillado en su auto

Un hombre fue asesinado a balazos a bordo de su vehículo por dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta, en la colonia Miguel Hidalgo, de la alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron **elementos de la SSC y paramédicos del ERUM** para atender la emergencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Se ahoga un menor en canal de desagüe

Un joven murió ahogado en el Canal Nacional ubicado en calle Fresnos, en la colonia Santa María Tomatlán, alcaldía Iztapalapa, cuando intentó descender de una lancha en la que viajaba en compañía de otros amigos. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes, tras rescatar el cuerpo, confirmaron el deceso. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cayeron dos más de La Unión Tepito

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos integrantes del grupo criminal La Unión Tepito en calle Soledad, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, cuando intentaban extorsionar al dueño de un local; al momento del aseguramiento se les decomisaron diversas dosis de droga. [La Prensa](#)

Detienen en la AO a falso funcionario que vendía permisos a comerciantes

La policía adscrita a la alcaldía Álvaro Obregón detuvo a Antonio "N", un hombre que se hacía pasar por servidor público para vender supuestos permisos para venta en la vía pública. La detención se logró cuando se recibieron reportes de una persona que ofertaba permisos para actividades comerciales en distintos espacios de la demarcación. [La Crónica de Hoy](#)

Buscan a policía por matanza en la GAM

Dos mujeres y un niño de cinco años perdieron la vida y otras cuatro personas resultaron heridas tras un ataque armado durante un presunto ritual de santería, en las calles Huiloapan y Acámbaro, de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. **Policías de la SSC** llegaron al lugar y coordinaron los servicios de emergencias para que atendieran a las siete personas lesionadas. La Policía implementó un dispositivo para capturar a uno de los responsables. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Sancionan a tres chelerías en la alcaldía Coyoacán

La alcaldía Coyoacán realizó este fin de semana un nuevo operativo contra chelerías; sin embargo, se dio en un horario distinto al usual. Estas acciones tuvieron lugar en las colonias Ajusco y Pedregal de Santo Domingo. La **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**, de la Dirección de Gobierno y de la Dirección General Jurídica y de Gobierno ambas de la alcaldía Coyoacán, han puesto en marcha estos dispositivos que se mantendrán de manera aleatoria y sorpresiva. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#)

Artículo: La lucha frontal vs. la extorsión en CDMX / César Cravioto

Durante la presentación de la estrategia contra la extorsión, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que no dará tregua en el combate a este delito y, como parte de la estrategia integral, presentó un conjunto de medidas que incluyen tanto acciones legislativas como operativas. En este mismo esfuerzo, se van a fortalecer las capacidades operativas de **la SSC** y de la FGJ. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Fallece una persona atropellada en Iztacalco

Un hombre perdió la vida al ser arrollado por dos vehículos en calles de la colonia Agrícola Pantitlán en las calles Talleres Gráficos y la privada Guadalupe Victoria, alcaldía Iztacalco. **Oficiales de la SSC y paramédicos del ERUM** acudieron al lugar para coordinar los servicios médicos y abanderar el lugar. [Basta / Metro / El Gráfico](#)

Tres jóvenes

En un aparente ataque directo, tres jóvenes fueron baleados en la colonia Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. **Elementos policiacos** reportaron un joven sin vida y dos más heridos, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Le tocó la bala

Un joven recibió varios impactos de bala tras abrirle la puerta de su casa a un primo al que venían persiguiendo en la colonia palmitas, alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Defensoría evita prisión

En poco más de un año, el Instituto Federal de Defensoría Pública promovió 2,405 solicitudes de revisión de la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y se resolvieron 441 casos a favor, es decir, el 18.3%. Además, luego de que el PJJ firmó un convenio con el Gobierno capitalino, el IFDP representaba, hasta abril pasado, a 359 mujeres en procesos del fuero común en la CDMX, y se han logrado 53 libertades. En ese periodo, el IFDP logró 12,117 libertades: 9,071 de personas en proceso y 3,046 en etapa de ejecución. "Realizó 159,676 visitas carcelarias en los **centros penitenciarios** federales y locales", indicó. [El Herald de México](#)

Justicia

Detienen a cantante de ópera por abuso sexual

Esteban "N", conocido cantante de ópera, fue detenido en el AICM por una orden de aprehensión por violación contra su expareja. El músico, originario de Jalisco, fue capturado cuando se encontraba en la terminal ubicada en avenida Capitán Carlos León, en la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Artículo: Política criminal 2024 / Ulises Lara López

A lo largo de este año 2024, en la Fiscalía General de Justicia desarrollamos e implementamos el Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal, en apego a lo establecido en la Constitución Política de la CDMX y en nuestra Ley Orgánica. [El Universal](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

Detienen venta ilegal de boletos



FOTO: ESPECIAL

REVENTA. 29 hombres y 14 mujeres ofrecían entradas más caras afuera del evento.